



Datum

13. März 2013

"Ich wünsche Ihnen Gottes Segen für Ihren Dienst in Kirche und Welt"

ZdK-Präsident Glück gratuliert Papst Franziskus I.

Im Namen der katholischen Laien in Deutschland hat der Präsident des Zentralkomitees der deutschen Katholiken (ZdK), Alois Glück, Papst Franziskus I. zu seiner Wahl gratuliert und ihm Gottes Segen für seinen Dienst in Kirche und Welt gewünscht.

"Über Ihre Wahl durch die im Konklave versammelten Kardinäle habe ich mich von Herzen gefreut", so Alois Glück. „Gerne werden wir Ihren Wunsch erfüllen und Gott um Kraft und Segen für Ihr neues Amt bitten.“

Glück dankte dem Heiligen Vater für die bescheidene und geschwisterliche Begrüßung der Gläubigen, die in aller Welt voll Erwartung nach Rom schauten. „Mit der Wahl Ihres Namens haben Sie ein Zeichen gesetzt für die Nähe zu den Armen und Bedrängten, zu den Menschen, die auf der Suche nach Gott sind.“

Die Wahl eines Papstes aus Lateinamerika macht nach Ansicht des ZdK-Präsidenten deutlich, dass Europa nicht länger der Mittelpunkt der katholischen Kirche ist. „Sie würdigt gerade auch das Zeugnis vieler Christen in Lateinamerika, die ihrem Glauben in schwierigen Zeiten und unter schwierigen Bedingungen treu geblieben sind und treu bleiben und die sich damit in die Nachfolge Christi stellen.“

Glück versicherte dem Heiligen Vater, dass die deutschen Katholiken ihn mit aller Kraft bei der Verkündigung der frohen Botschaft Jesu Christi und bei der Gestaltung einer von der Nächstenliebe geprägten Welt unterstützen wollen.

Pressestelle Hochkreuzallee 246, 53175 Bonn

Postfach 24 01 41, 53154 Bonn

Tel. +49. (0) 228. 38 297 - 28 **Fax** +49. (0) 228. 38 297 - 48

Mail presse@zdk.de **Web** www.zdk.de

Herausgeber

Dr. Stefan Vesper Generalsekretär

Redaktion

Theodor Bolzenius Pressesprecher